

INFOS CCFD - TERRE SOLIDAIRE 78

Ce n'est point quitter Dieu que quitter Dieu pour Dieu. Vous quittez l'oraison pour assister un pauvre, oh! Sachez, mes filles, que faire tout cela, c'est le servir. 0 CTOBRE 2010

Saint Vincent de Paul aux Filles de Charité

CHERS AMIS.

La fièvre de la rentrée, maladie connue, et qu'on ne soigne toujours pas, a saisi chacun et chacune... Pourtant nous avions pris de bonnes résolutions cet été, ne pas se surcharger, prendre le temps de prier, écouter les autres, s'écouter aussi!

Alors, je m'émerveille tout simplement, de découvrir les multiples naissances de vos équipes, de vos animations, votre joie à entrer (rentrer ?) dans les formations, les rencontres, les actions diverses autour de notre engagement vers les plus fragiles de nos frères, que ce soient les migrants ou les partenaires des pays du Sud.

Nos agendas sont déjà pleins ? Quelle chance!

BONNE RENTREE A TOUS.

Colette C o u r t e a u d . Présidente de la DD yvelines

Tout est fort!

Thème de **l'année** fondamentaux et gouvernance

Accueil partenaire Les Grands Lacs

50 ans **Au service du** développement

Synode Avec le souffle de l'Esprit

Tout est lié !

VENEZ TOUS AUX REUNIONS DE RENTREE

POUR DONNER A TOUS LES MEMBRES DE VOS EOUIPES UNE VISIBILITE SUR LES GRANDES ACTIONS DE L'ANNEE **ET ELARGIR NOTRE RESEAU**



DEUX DATES / DEUX LIEUX

Le Jeudi 21 octobre, 20H30 a Limay



Le Jeudi 4 novembre. 20H30 a Mere

A LIMAY : au presbytère. A MERE (PRES DE MONTFORT-LAMAURY): A la Mairie, **Square Raoul Breton**

Pour le plaisir de l'esprit

Les conférences du Synode

Mardi 16 novembre 2010 (cathédrale Saint-Louis)

Andrea RICCARDI « Les laïcs : témoins du Ressuscité »

Mercredi 24 novembre 2010 (église Notre-Dame de Versailles)

Michel CAMDESSUS « L'engagement du chrétien dans l'économie »

Mardi 30 novembre 2010 (cathédrale Saint-Louis)

Jean VANIER avec M.-H. MATHIEU, « Les pauvres nous conduisent à Jésus »

Lundi 6 décembre 2010 (église Notre-Dame de Versailles)

Mgr Pierre d'ORNELLAS « Dignité et vulnérabilité »

Mardi 4 janvier 2011 (cathédrale Saint-Louis)

M. le Cardinal ERDÖ « Une Église diocésaine en synode, dans une Europe en construction »





Nouvelle campagne CCFD — Terre solidaire

Tous les cinq ans le CCFD-Terre Solidaire vient fêter la collégialité de 25 mouvements et service d'Eglise pour inviter les catholiques, les communautés chrétiennes, les paroisses, à nous rejoindre dans notre espérance, dans notre aspiration à être tous ensemble plus forts face au défi de la faim et de la pauvreté de millions d'hommes et de femmes en souffrance sur la planète.

La bonne nouvelle de Jésus Christ, qui nous invite au partage, est source de notre espérance, de notre élan, de notre ténacité, en même temps que les affirmations humanistes mondiales stimulent

nos êtres et nos engagements. Ainsi loin des agitations sensationnelles, nous participons à la création d'un monde plus juste.

Pour s'inscrire dans cette perspective, cette nouvelle campagne symbolise l'espérance, notre valeur commune.



Bruno Pilorget. Véronique Abel nous Massenot et Marc avaient permis de décorer avec bonheur notre stand lors de partenaires l'accueil des Savigny-le-Temple. Si vous passez par le Morbihan entre le 5 et le 30 octobre, profitez-en pour aller voir l'ensemble de leur travail à la médialhèque de Baden.



LA JOURNEE MONDIALE DU REFUS DE LA MISERE

Cette journée rappelle au monde que : « Là où des hommes sont condamnés à vivre dans la misère, les droits de l'homme sont violés. S'unir pour les faire respecter est un devoir sacré ». Père Joseph Wresinski.

Cette journée est l'occasion de rappeler que la lutte contre la misère se vit tous les jours et que tout le monde a un rôle à jouer. Les personnes vivant dans l'extrême pauvreté ont le droit de d'agir côte à côte avec tous les citoyens de cette planète pour un monde meilleur, où les droits de tous seraient respectés.

Le 12 août 2010, l'Année internationale de la jeunesse a commencé. Le thème du travail décent et du plein emploi a été mis en avant par l'O.N.U. comme particulièrement pertinent à la lumière de la crise économique en cours. C'est pourquoi le Comité international 17 Octobre suggère que la Journée mondiale du refus de la misère 2010 est une excellente occasion de mettre l'accent sur le dialogue nécessaire entre les jeunes générations et les autres, sur la question de la jeunesse.

Suite au 20^e anniversaire de la Convention relative aux droits de l'enfant le 20 Novembre 2009, la Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté 2010 est une nouvelle opportunité pour insister sur la nécessité urgente de respecter les droits de la jeunesse.

Pour atteindre cet objectif, les efforts déployés pour sortir de la crise économique devraient renforcer le dialogue étroit entre les générations, en y incluant les personnes vivant dans l'extrême pauvreté.

APPEL URGENT : Vous disposez de temps libre, venez renforcer notre équipe de permanence Permanences : mardi de 9h à 17 heures. mercredi et vendredi de 9h30 à12h30

Forum

Nous aimons ce que vous faîtes ...

Un programme bien chargé pour l'équipe de Montfort l'Amaury au Collège Notre-Dame du Bel Air.

Le CCFD fait sa place au Collège Notre-Dame du Bel Air de Montfort l'Amaury. Il était présent lors des journées de prérentrée des parents et professeurs. L'équipe animée par Philippe Gouel interviendra pour les classes de 5^{ème} du 22 au 26 novembre 2010, sur l'Afrique, et pour les 3^{èmes}, du 6 au 10 décembre 2010, sur le thème de la surconsommation.

Dans le cadre du Carême, un « Bol de riz » au restaurant scolaire est prévu le vendredi 8 avril 2011.

L'équipe des Essarts le Roi sensibilise les jeunes aux problèmes du développement et à la nécessaire solidarité humaine.

Pour la 8ème année, à la rentrée, le CCFD organise une exposition destinée à sensibiliser les jeunes aux problèmes du développement et à la nécessaire solidarité humaine. Cette année le thème retenu est celui de l'EDUCATION.

Cette exposition se tiendra, dans le cadre de la semaine de la Solidarité Internationale à la Salle Polyvalente de la Mairie des Essarts du mardi 16 au samedi 20 novembre 2010 de 10h à 18 heures.

Une soirée débat sur le même thème aura lieu à la Salle Polyvalente le samedi 20 novembre à 20h45.

Merci à Yves et Brigitte COHEN-HADRIA qui forment une équipe CCFD à Chambourcy.

Marc Dagallier qui était responsable CCFD sur le confluent Seine & Oise, sera ordonné diacre par Monseigneur Eric Aumonier, le dimanche 21 novembre 2010 à 15 heures en la collégiale Notre-Dame de Poissy.

6 mois après le séisme en Haïti, le CCFD-Terre Solidaire fait le point sur son action

L'appel au don lancé par le CCFD-Terre Solidaire suite au séisme en Haïti lui a permis de collecter 2 millions d'euros pour renforcer son soutien auprès des 7 ONG locales qui sont ses partenaires dans le pays. Dans un premier temps, cette aide a été utilisée pour faire face à des besoins d'urgence. Le CCFD-Terre Solidaire travaille actuellement à des actions de long terme pour relancer la production agricole et favoriser la structuration de la société civile.

Pour en savoir plus : http://ccfd-terresolidaire.org/ewb_pages/d/doc_2237.php

des associations



A Villepreux (le 4/09) et aux Clayes-sous-Bois (le 5/09), l'équipe du CCFD qui vient de s'enrichir d'une nouvelle bénévole, Annie Gaza, a donné une grande visibilité au Synode



Les 12 et 13 septembre l'équipe de Vélizy s'est mobilisée pour sensibiliser le grand public sur le CCFD-Terre Solidaire, avec deux animations, un chamboule tout pour les enfants et un test de connaissance sur les migrations pour les adultes. (Diaporama de présentation de l'animation disponible sur demande à ccfd78-communication@bbox.fr.



Forte présence des Versaillais le 11 septembre sur l'avenue de Paris.